
⼥⼦連盟部⻑の就任について 

 

 本部から離れた場所、和歌山という地域から就任させていただきましたが、スピーディな対応がで

きるかどうか不安でいっぱいです。 

 女子連盟の皆さんや他の諸先輩方に助けて頂いて、活動させていただきたいと思います。 

 まずは、女子の型について学校のクラブや諸団体に周知できるような活動を行っていきたいと思

います。 
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